

LICHT AN - für die dezentrale Stromversorgung

Bürgerinitiativen der Stromtrassengegner setzen ein gemeinsames positives Zeichen

Freitag, 7. November 20.00 Uhr

Wir wollen zeigen, dass wir auch für Inhalte stehen und nicht einfach nur dagegen sind.

Wir ziehen alle an einem Strang

Auf großen Plätzen (z.B. Fußballplatz) sollte jede teilnehmende BI mit Laternen o.ä. (witterungsbeständig) gut sichtbares Motiv auf einer Fläche von LxB ca. 10x10m gestalten, Kerzen anzünden und Fotos zur Dokumentation machen (Draufperspektive).

mögliche Motive:

Windrad

Sonne

Mast durchgestrichen oder Blitz

Uhr (5 vor 12)



Wenn jede BI im Anschluss ein Foto mailt (Format z.B. 13x18, Querformat), erstellt eine professionelle Fotografin und Künstlerin der BI Buxheim-Tauberfeld eine Trassen Collage; großes Poster mit Hell-/Dunkel-Schattierungen und hervorgehobenem Mast. Die einzelnen BI's geben die Bildrechte ab und erhalten diese repräsentative Collage als Datei zur weiteren Verwendung.

Jede BI kann für sich entscheiden, ob im Anschluss ein „gemütliches“ Beisammensein o.ä. organisiert wird.

Diese Aktion kann ohne großen Aufwand umgesetzt werden. Wenn viele mitmachen, wird die Präsenz in der Presse groß sein. Unsere Pressesprecherin wird die Aktion pressewirksam begleiten.

Meldet euch bitte bis spätestens 6.10. => buxheim.stromautobahn@eb-ei.de, welches Motiv ihr legen wollt.

Wenn viele von euch dabei sind, wird die Aktion ein großer Erfolg. Wir zählen auf euch. Macht mit....